

## 2023国際教養科 NEWS 8月

### 中学生体験入学（7/28、29）

7月28日（金）、29日（土）に中学生の体験入学が行われ、今年も国際教養科の生徒たちがお手伝いをしました。まず、2年国際教養科の生徒4名が、2クラスに分かれて、パワーポイントを使って国際教養科紹介のプレゼンを英語で行いました。在校生のリアルな学校生活の様子がよく分かって頂けたと思います。

その後は「総合英語」「Debate Discussion」に分かれ、授業を体験してもらいました。中学生の皆さんが非常に積極的に取り組んでおり、各クラスで活発な授業が行われていました。終了後には1年13名、2年6名の国際教養科の生徒が4～5名ずつのグループに分かれて各教室に出向き、国際教養科の説明をしながら中学生と交流会を持ちました。クラス全体への説明後も個別に中学生からの様々な質問を受け、それに答えていました。

多くの方に興味を持ってもらい、国際教養科を目指してほしいと思います。ご参加頂いた中学生の皆さん、引率、保護者の皆様、ありがとうございました！

#### <プレゼンの様子>



#### <授業での交流の様子>





## 新規採用 ALT の研修会に参加(8/18)

新たに長野県の各学校で教鞭をとる 12 名の ALT の先生の研修会が長野県庁で 8 月 18 日行われ、本校 1 年の国際教養科生徒が参加しました。日本や長野の文化や習慣をゲームやプレゼン、クイズ等を通じて、楽しみながらも、深く理解していただける場となりました。1 年生は 7 月から準備をして、当日 5 班に分かれて、ALT の皆さんとの交流を英語で積極的に行いました。



## 2 年国際教養科 齋藤 月さん 獨協大学全国高校生ドイツ語スピーチコンテスト ファイナリストに選ばれる (8/4)

大変名誉なことに、全国 160 名の応募者のうちの最終選考 6 名の一人に選ばれました。10 月 1 日には獨協大学にて本選の大会が持たれます。必ずや全国の強豪を打ち破り、優勝の栄冠を勝ち取ることを願っています。